
Endlich abgeholt
Beitrag von „Annakin“ vom 26. Mai 2008 um 19:08

Das tut mir leid und ist echt ärgerlich.
Nach so einer kurzen Zeit schon so viele Probleme.

Da fragt man sich, ob die Leute von der Qualitätskontrolle schon Feierabend hatten...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9260-endlich-abgeholt/?postID=139863#post139863
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